

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

MURIÓ DENTRO DE SU TIENDA

Le pagan cigarro con un balazo en la choya

César atendía su tienda en Iztapalapa, cuando un supuesto cliente le disparó en al menos tres ocasiones

TANIA AGUILAR

A César la muerte le llegó de golpe cuando se encontraba trabajando en su tiendita, ubicada al interior de la Unidad Habitacional Cabeza de Juárez III, en la colonia Chinampac de Juárez, Iztapalapa.

Iban a dar las 10:00 de la noche del jueves cuando un hombre, vestido de negro, entró a la tiendita "El Güero" y pidió un cigarro. César apenas lo estaba despachando, cuando el agresor le disparó en la cabeza.

Erica, su esposa, de 33 años, escuchó los balazos y al asomarse vio a César ensangrentado. Tuvo la esperanza de que él sobreviviría y llamó a una ambulancia.

Desafortunadamente cuando llegaron los paramédicos, ya nada pudieron hacer por su vida. En el sitio quedó el cadáver, junto a tres casquillos.

Una señora que estaba afuera de la tienda vio cómo el asesino salió del lugar a prisa. Avanzó unos metros y, de acuerdo con testigos, huyó junto con otro sujeto, a bordo de una motocicleta color verde, sobre las calles Emilio Azcárraga y Telecomunicaciones, hasta escabullirse hacia el Estado de México.

MISTERIO. Erica señaló desconocer las causas de la agresión, pues indicó que su esposo no tenía problemas con nadie.

Peritos de la Fiscalía capitalina llegaron al sitio y retiraron el cuerpo de César, quien vestía una playera gris, un pantalón de mezclilla y unos tenis negros.



EL DATO

PRÓFUGOS

Tras asesinar a César, los agresores huyeron hacia el Estado de México. Hasta ese momento se desconocía el móvil del crimen.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC